

Medieninfo der Schule Wetzikon

03.07.2023

Fehlender Transport und geringer Betreuungsbedarf sind die Gründe für das mangelnde Interesse an einer Tagesschule in Wetzikon

In Wetzikon wurde das Projekt Tagesschule abgebrochen; es sind zu wenig Anmeldungen eingetroffen. Eine Umfrage bei den Eltern gibt klare Antworten zum mangelnden Interesse.

Ende Februar dieses Jahrs hat die Schulpflege Wetzikon das Projekt "Einführung einer Tagesschule auf das Schuljahr 2023/2024 in der Schule Guldisloo" abgebrochen. Innert Frist sind zu wenig Anmeldungen eingetroffen, sodass eine Umsetzung der durch das Parlament genehmigten Vorlage nicht möglich war. Die Schule Wetzikon berichtete darüber im März 2023.

Warum haben die Eltern ihre Kinder nicht für den Besuch der Tagesschule Wetzikon angemeldet? Diese Frage beschäftigte nicht nur die Projektsteuerung, sondern auch die Schulpflege wollte die Gründe für das mangelnde Interesse am neuen Angebot wissen. Alle Eltern, die ihre Kinder in die erste Klasse der Tagesschule anmelden konnten, wurden deshalb erneut angeschrieben.

Die Rückmeldungen waren zahlreich und ergaben ein klares Bild. Einerseits vermissten die Eltern, welche nicht in unmittelbarer Nähe der Schule Guldisloo wohnen, einen von der Schule organisierten Transport in die Tagesschule. Andererseits gaben die Familien an, dass ihr Betreuungsbedarf nicht so umfangreich sei, dass sie ihre Kinder für den Besuch einer Tagesschule während der ganzen Woche einschreiben möchten. Die Antworten der Eltern auf die zusätzlich gestellten Fragen zum Angebot der Tagesstrukturen in Wetzikon bestätigen die Situation: Rund 86 Prozent der Umfrage-Teilnehmenden sind mit dem aktuellen Betreuungsangebot an der Schule Wetzikon zufrieden oder sogar sehr zufrieden.

Eine grobe Berechnung der Zusatzkosten für ein Transportangebot hat ergeben, dass dies entweder eine jährlich wiederkehrende Krediterhöhung für die Stadt Wetzikon oder eine Erhöhung der Tagesschulpauschalen für die Eltern ergibt. Da jedoch nicht nur der fehlende Transport, sondern insbesondere auch ein geringer Betreuungsbedarf ausschlaggebend für das mangelnde Interesse an einer Tagesschule war, sah sich die Schulpflege in ihrem Entscheid, auf die Umsetzung des Projekts zu verzichten, bestätigt.

Ansprechpersonen für Medien:

- Jürg Schuler, Schulpflegepräsident, Tel. 076 288 10 61 oder juerg.schuler@wetzikon.ch
- Claudia Bosshardt, Geschäftsbereichsleitung Bildung, Tel. 044 931 23 24 oder claudia.bosshardt@wetzikon.ch

Wetzikon, 3. Juli 2023

Schule Wetzikon, Claudia Bosshardt, Geschäftsbereichsleitung Bildung